

Pledge - Uruguay

English version:

Firstly, the Uruguayan Government wishes to express its gratitude to the organization for this opportunity to express the possibilities that our country has to offer to the international community in some Military Capabilities ready to be used in the framework of Peacekeeping Operations in different places of the world and dissimilar circumstances.

Our country, as it is well known by the organization, has a long and strong history of support to the United Nations through the deployment of uniformed troops, both military and police, in different Peacekeeping Missions (more than 27 to date), since the creation of the UN. In this sense, the country has deployed throughout its historical link with the organization more than 55,000 troops in the most challenging and dangerous conditions in which military contingents can be deployed; and currently we have more than 900 troops deployed in 7 Peacekeeping Missions.

As of today, our country has 6 active offers in the PCRS, two of which are in level 2 and 4 in level 1, of which our country is in the process of advancing with the Quick reaction Force Unit to level 3 of this system.

Considering the current requirements and needs of the Organization, our country wishes to propose as a new offer, to increase the training capabilities related to the Peacekeeping Missions.

Our country is in a position to offer training either within our borders or abroad. Our National School for Peacekeeping is internationally recognized for its professionalism, projection and suitability for training at different levels. It develops activities in different modalities and currently not only delivers courses in the country with the capacity to integrate foreign students, but also actively participates in training activities abroad, with highly qualified Uruguayan instructors. At the same time, different modalities of instruction activities are offered, either through complex group activities, or with the participation of individuals as instructors or monitors in activities abroad. The School also offers thematic training activities, having a vast experience in the organization of different events related to the Protection of Civilians, Child Protection, training in military technical aspects and of course in everything related to Women, Peace and Security, among others.

We do not want to miss the opportunity to mention, due to the sad and complex situation that occurred in MONUSCO, in the Democratic Republic of Congo in February, which not only costed the lives of several members of the international community, including a

Uruguayan military, but, like all conflicts, leaves collateral and delayed effects in the members of all communities, which although not visible to the naked eye, generate deep scars in all those who live and survive such situations.

The post-traumatic stress suffered by our soldiers derives in different mental health complications. Our country is currently facing the enormous challenge of providing the necessary support to the members of the contingent and their families through the organization and action of multidisciplinary teams working in the country and remotely with the deployed personnel trying to reduce the impact and the tragic consequences generated by these diseases. We believe that it is time to join efforts within the framework of the Organization that will allow us to make more and better progress in the search for positive results for those who are affected by these ailments, perhaps invisible to the eye, but overwhelming from the point of view of the effects they generate.

In closing, I would like to reiterate our absolute support and accompaniment to the United Nations in these times of considerable global complexity, and to thank it for the permanent and unwavering support it provides to all of us who are part of it.

Versión en español

En primer lugar, el Gobierno uruguayo desea expresar su agradecimiento a la organización por esta oportunidad de expresar las posibilidades que tiene nuestro país para ofrecer a la comunidad internacional en algunas Capacidades Militares prontas a ser empleadas en el marco de las Operaciones de mantenimiento de la paz en diferentes lugares del mundo y disimiles circunstancias.

Nuestro país, como es bien conocido por la organización, tiene un largo y firme historial de apoyo a las naciones unidas a través del despliegue de efectivos uniformados, tanto militares como policiales, en diferentes Misiones Operativas de Paz (más de 27 a la fecha), desde la creación de la ONU. En este sentido, el país ha desplegado a lo largo de su vínculo histórico con la organización más de 55. 000 efectivos en las condiciones más desafiantes y peligrosas que se pueden desplegar contingentes militares; y en la actualidad cuenta con más de 900 efectivos desplegados en 7 misiones Operativas de Paz.

Al día de hoy nuestro país cuenta con 6 ofrecimientos activos en el PCRS, dos de los cuales se encuentran en nivel 2 y 4 en nivel 1, de las cuales nuestro país está en proceso de avanzar con la Unidad de Rápido Despliegue al nivel 3 de dicho sistema.

En consideración de los requerimientos y necesidades actuales de la Organización, nuestro país desea proponer como nuevo ofrecimiento, el aumento de las capacidades de instrucción y entrenamiento en lo vinculado a las Misiones Operativas de Paz.

Nuestro paísestá en condiciones de ofrecer capacitación tanto dentro de fronteras como en el exterior. Nuestra Escuela Nacional de Operaciones de Paz es reconocida internacionalmente por su profesionalismo, proyección e idoneidad para la capacitación en diferentes niveles. Desarrolla actividades en diferentes modalidades y actualmente no solo imparte cursos en el país con capacidad de integrar alumnos extranjeros, sino que también participa activamente en actividades de capacitación en el extranjero, con instructores uruguayos altamente capacitados. Se ofrecen a la vez diferentes modalidades de actividades de instrucción, ya sea a través de actividades grupales complejas, o con participación de individuos como instructores o monitores en actividades en el exterior. La Escuela también ofrece Actividades de capacitación temática, teniendo una vasta experiencia en la organización de diferentes eventos relacionados a la Protección de Civiles, Protección Infantil, entrenamiento en los aspectos técnicos militares y por supuesto en todo lo referido a la temática Mujer, Paz y Seguridad, entre otros.

No queremos dejar pasar la oportunidad de mencionar, debido a la triste y compleja situación que se dio en el marco de la misión de MONUSCO en la República Democrática del Congo en el mes de Febrero, que no solo le costó la vida a varios integrantes de la comunidad internacional, entre ellos a un militar Uruguayo, sino que, al igual que todos los conflictos, deja secuelas en los integrantes de todas las comunidades, que si bien no se ven a simple vista, generan profundas cicatrices en todos aquellos que viven y sobreviven a este tipo de situaciones.

El estress post traumático que sufren nuestros soldados deriva en diferentes complicaciones de salud mental. Nuestro país, en la actualidad se encuentra encarando el enorme desafío de brindar el debido apoyo a los miembros del contingente y a sus familias a través de la organización y acción de equipos multidisciplinarios que trabajan en el país y a distancia con el personal desplegado para intentar disminuir el impacto y las trágicas consecuencias que generan estas enfermedades. Pensamos que es momento de aunar esfuerzos en el marco de la Organización que nos permitan avanzar más y mejor en la búsqueda de resultados positivos para quienes se ven afectados por estas dolencias, quizás invisibles a la vista, pero abrumadoras desde el punto de vista de los efectos que generan.

Para Finalizar quisiera, reiterar nuestro absoluto respaldo y acompañamiento a las Naciones Unidas en estos momentos de considerable complejidad global, a la vez que agradecer a la misma por el apoyo permanente e invariable que les brinda a todos quienes formamos parte de la misma.